



Communiqué de presse Le 21 novembre 2023

Villeneuve-la-Garenne, troisième ville partenaire de l'application UMAY dans les Hauts-de-Seine pour lutter contre le harcèlement de rue

Villeneuve-la-Garenne (Hauts-de-Seine) est devenu mardi 21 novembre partenaire de UMAY, application mobile de référence en France contre le harcèlement de rue. La ville va accéder à une cartographie dynamique des signalements anonymisés des utilisateurs qui se sont sentis en insécurité, victimes de harcèlement ou d'agression. Villeneuve-la-Garenne est la troisième ville partenaire de l'application UMAY dans les Hauts-de-Seine et la onzième au niveau national.



Pascal PELAIN, Maire de Villeneuve-la-Garenne, Pauline VANDERQUAND, fondatrice de l'application UMAY, et Leila LARIK, Maire adjointe de Villeneuve-la-Garenne en charge de l'Égalité Hommes/Femmes, lors du Salon des Maires et des Collectivités Locales le mardi 21 novembre./Photo UMAY

UMAY est une application mobile citoyenne gratuite qui sécurise les déplacements, les sorties et les voyages. L'utilisateur choisit ses personnes de confiance parmi ses proches : lors d'un déplacement, sa géolocalisation leur est transmis en temps réel. Les signalements des utilisateurs et utilisatrices de l'application UMAY qui se sont sentis en insécurité, victimes de harcèlement ou d'agression au cours des 30 dernières minutes sont également visibles dans l'application pour les autres utilisateurs afin de leur garantir un déplacement urbain plus sûr. Avec 80 000 téléchargements depuis son lancement et 45 000 utilisateurs actifs, elle est l'application de référence en France.

UMAY travaille plus étroitement avec plusieurs collectivités locales, qui disposent d'une cartographie dynamique construite à partir des signalements anonymisés des utilisateurs. Après Aix-en-Provence, Rouen, Périgueux, Biarritz, Ivry-sur-Seine, Puteaux, Clichy, Brétigny, Vincennes et Saint-Denis de la Réunion, Villeneuve-la-Garenne est la onzième ville à accéder à cette fonctionnalité et la troisième dans les Hauts-de-Seine.

« Nous sommes très heureux d'accueillir Villeneuve-la-Garenne parmi nos villes partenaires et de renforcer notre maillage dans les Hauts-de-Seine, souligne **Pauline VANDERQUAND**, fondatrice. UMAY entend incarner un label fiable, une marque de confiance pour sécuriser les sorties et les voyages : nous sommes convaincus que notre application UMAY va contribuer à faire diminuer sensiblement le phénomène du harcèlement de rue. »

« Villeneuve-la-Garenne est une ville où l'on vit bien au quotidien, mais il est indispensable de combattre un sentiment d'insécurité que certains Villenogarennois peuvent parfois ressentir. Je suis heureux que notre Ville s'engage dans cette démarche auprès de UMAY, dont l'innovante application mobile permettra de sécuriser encore un peu plus l'espace public », ajoute **Pascal PELAIN**, Maire de Villeneuve-la-Garenne.

UMAY s'appuie aussi sur un réseau de 6 000 établissements qu'elle labellise safe places (lieux sûrs) : bars, restaurants et boîtes de nuit mais aussi points de vente, magasins et institutions, où l'utilisateur qui se sent menacé peut trouver refuge.

À Villeneuve-la-Garenne, sept safe places sont déjà référencées : Proxi, la pharmacie de l'Hôpital, Primeur Bio, le Sagika Pressing, Look 92, la pharmacie La Caravelle ou encore le café Le Gallieni.

CONTACTS MÉDIA

UMAY Hâ-Hâ & Associés : Baptiste CORDIER baptiste.cordier@ha-ha-fr - 06 70 49 50 80

VILLE DE VILLENEUVE-LA-GARENNE Paule CANONICI <u>pcanonici@villeneuve92.com</u> – 06 48 93 98 97 – https://www.villeneuve92.com/

À PROPOS DE UMAY

UMAY est une application mobile citoyenne gratuite qui vise à lutter contre le harcèlement de rue et l'insécurité. Avec 80 000 téléchargements depuis son lancement et 45 000 utilisateurs actifs, elle est l'application de référence en France et sécurise les déplacements, les sorties et les voyages.

L'utilisateur choisit ses personnes de confiance parmi ses proches : lors d'un déplacement, sa géolocalisation leur est transmis en temps réel. Les signalements des autres utilisateurs qui se sont sentis en insécurité, victimes de harcèlement ou d'agression au cours des 30 dernières minutes permettent à l'utilisateur d'éviter une zone en particulier : UMAY propose ainsi un déplacement urbain sécurisé. L'application s'appuie sur un réseau de 6 000 établissements qu'elle labellise safe places (lieux sûrs), bars, restaurants et boîtes de nuit mais aussi points de vente, magasins et institutions, où l'utilisateur qui se sent menacé peut s'abriter. Grâce à une convention signée avec le ministère de l'Intérieur en février 2022, 3 200 gendarmeries et 600 commissariats de police sont aussi labellisés dans l'application. Enfin, les collectivités locales partenaires disposent d'une cartographie dynamique des signalements anonymisés des utilisateurs. UMAY s'écrit en majuscules et se prononce comme « You may » en anglais.

https://umay.fr/